

Bridge à l'honneur à Albi !

Après trois ans d'absence, **le festival de bridge d'ALBI** a renoué avec le succès à la salle Pratgraussals à Albi.

Une organisation d'excellence

164 participants pour le mixte par paire le dimanche 7 mai et 192 pour l'open le lundi 8 mai ont été accueillis dans cette salle événementielle de Pratgraussals très agréable totalement réaménagée qui se situe au cœur d'un des plus beaux sites naturels d'Albi.

Les participants ont été chaleureusement reçus par toute l'équipe bénévole du bridge club d'Albi et notamment son président Pierre CAVALIÉ.

Un apéritif, une remise des prix et un repas pour tous sont venus clôturer chacune des deux journées.

Un tournoi au top

Deux arbitres toulousains, Philippe LARUE et Michel PERROTIN ont assuré l'organisation et l'arbitrage du tournoi qui n'a connu que convivialité et bonne humeur.



L'événement a intégré, pour son édition 2023, *le challenge des festivals* mis en place par la Fédération Française de Bridge.

La volonté de la FFB étant de mettre en avant les festivals de bridge par la création d'un challenge sortant du cadre des compétitions et ouvert à tous.

Ce challenge est doté de points de performance sur la base d'un classement individuel.

Une ambiance décontractée a rassemblé des participants classés première série nationale (représentant les 150 meilleurs joueurs du pays), ainsi que des joueurs de différents niveaux venus de tout Midi Pyrénées.

Le podium a réuni pour le mixte, Olivier GIARD (1^{ère} série nationale et 1^{er} joueur du comité des Pyrénées) du club « Bridge Académie » de Toulouse et Martine COULOMB du club « Cercle Union Républicaine » de Rodez ;



Pour l'open les grandes gagnantes ont été Dominique RUDELLE et Renée GARRIGUES du club « Cercle Union Républicaine » de Rodez.



Le prochain rendez-vous a lieu le jeudi 18 mai à 14h30 à la Maison du Bridge à Labège avec le tournoi régional du comité des Pyrénées.

Venez nombreux !

Ces tournois de bridge sont une autre approche du bridge, « le bridge festif », organisé dans des lieux qui offrent un moment privilégié tout en permettant aux joueurs de côtoyer des champions.

Un plaisir partagé par tous les amoureux du bridge !